

nous est aussi le privilège d'être gouvernés par la sagesse d'une si longue expérience, et par la tendresse de ce père dont les forces seules savent faiblir, mais dont l'âme a su garder toute sa vigueur première.

Gratias agamus Domino Deo Nostro ! Ces grâces de Dieu, nous avons le devoir d'en remercier leur Auteur ; et nous aimerons à prier le Ciel de daigner nous les continuer. Nous demandons donc que dimanche prochain, dans toutes les églises et chapelles où se fait l'office public en ce diocèse l'on chante le *Te Deum* à l'issue de la messe. Et Nous invitons les fidèles et les communautés religieuses à faire la sainte communion, le jour de Noël, aux pieuses intentions de leur vénérable Ordinaire. « Que le Seigneur le conserve, le fortifie, et le rende heureux » !

Recevez, Nos très chers frères, les assurances de nos meilleurs sentiments en Notre-Seigneur.

† MAXIME, EV. DE DRUZIPARA,

Coadjuteur de Sa Grandeur

Mgr L.-Z. Moreau.

LE MONDE RELIGIEUX

Montréal. — Monseigneur Edouard-Charles Fabre archevêque de Montréal a rendu son âme à Dieu le 30 décembre dernier, à 11 h. et 6 minutes du soir. Il était entouré de Mgr l'évêque de Valleyfield, de son confesseur le R. P. Filiatrault, S. J., de tous les membres du chapitre Métropolitain, et de plusieurs prêtres et religieux.

Le service de sépulture célébré par Mgr l'archevêque d'Ottawa a eu lieu à la Cathédrale, mardi le 5 janvier.